

志津川魂

平成25年12月 兵庫県立三木北高校野球部
宮城県 南三陸町 遠征記録

発行：三木北高校野球部

〇日程

12月25日(水)		12月26日(木)	
6:30	三木北高校を出発	6:00	起床 朝食
8:15	空路、仙台へ	7:30	震災を風化させないための語り部バス
11:00	松島で昼食	8:30	南三陸町でボランティア
13:00	南三陸町に到着 志津川高校野球部と合同練習	13:00	志津川高校野球部と交流会
17:00	ホテル到着 入浴 夕食	14:00	志津川高校を出発
21:30	ミーティング	17:30	空路、伊丹へ
22:00	就寝	20:15	三木北高校に到着 ミーティング
		20:30	解散

〇1日目



機内から撮影しました。上空からは富士山も見えました。約1時間で仙台空港に到着しました。



南三陸町へ向かう途中、日本三景・松島に立ち寄り、名物の牛タンや海鮮丼を堪能しました。



松島での集合写真。同じヘアースタイル、お揃いのVジャンプで点呼がしにくかったです。いい笑顔です。



到着後すぐに合同練習開始。内野手・外野手・投手の3班に分かれてUPを行いました。



なかなか盛り上がらない選手たちを見て、志津川高校・松井監督の厳しいペッパーが始まりました。



室内での股関節トレーニング。志津川の選手達の股関節の柔らかさには本当に驚きました。



仙台空港の壁面



松島の海岸沿い

← 津波の高さを知らせる表示がいたるところにありました。想像できない高さでした。



室内でティーバッティングをしました。お互い投げたり、打ったり。だんだん盛り上がってきました。



屋外での個人ノック。みんなで1球を追いました。みんなでワンプレーに声を掛けました。



練習後の松井監督のミーティング。結局、ノックは全部打って頂きました。ありがとうございました！



夕食前。いきなり濱田監督から指名された藪西くん。「いただきます」がなぜか「乾杯」に。



志津川高校野球部の先生方と一緒に夕食をとりました。(左から根本先生 櫻田先生 松井先生)



おかずはお膳にたくさん。おかわりをしすぎて、仲居さんが大慌て。ごはんは何杯食べましたか？



ご家族も被災された根本先生にお話をいただきました。この交流の意義を改めて感じました。



おだやかな海。きれいな日の出。青い空。「この海が…」と複雑な思いになりました。



ホテルでの集合写真。朝食はバイキング。さすがに朝は元気がなかったね。いざ2日目へ！

〇2日目



語り部の菅原さんとバスで町内を回りました。津波の被害や被災地の現状をお話していただきました。



防災庁舎。震災当日ここで起こったことを聞きました。ただただ、ご冥福を祈るばかりです。



ボランティアは蛇王地区にある田んぼの石拾い。ガレキがなくなっただけではダメなことを知りました。



日程の都合、ボランティアは午前中で終了。ボランティアリーダーの方からお礼の言葉をいただきました。



志津川高校野球部特製カレーをみんなで食べました。お腹一杯！ごちそうさまでした。



オクトパスくん贈呈式。「オクトパス」＝「置くとパス」。三木北全員にいただきました。お心遣いに感謝！



志津川・佐藤主将の言葉



三木北・岡本主将の言葉



志津川出発前の集合写真。あっという間の2日間でした。お世話になりました。きっとまた会える！！

志津川へ行き、多くのことを感じました。それらを忘れることなく、自分を律し、これからも野球と生活ができればと思っています。

志津川高校野球部の選手たちは元気で明るく、厳しく野球に取り組んでおり、うちにはないものがありました。志津川の先生方とも、いろいろな話をし、野球をし、自分ももっと頑張りたい、いいチームを作りたいと心から思いました。

この遠征に際して、育友会、同窓会、保護者会、OB会の方々から励ましの言葉や援助を頂き、本当にありがたかったです。野球部の生徒の成長を手助けすることで少しでも恩返しができると思っています。ありがとうございました。

三木北高校野球部監督 濱田 浩二

23名、全員そろって志津川へ行き、病気やケガもなく三木に帰ってくることができました。盛りだくさん内容でしたが、南三陸町の皆様をはじめ、さまざまな皆様のご支援、ご協力のおかげで、無事に日程を終えることができました。本当にありがとうございました。志津川の先生方のお心遣い、ひたむきに練習する部員たちの姿を思い出すと、優しさや勇気、心の強さの在り方について考えさせられました。

帰り道、三木東インターを降り、窓の外に見慣れた景色が見えたとき、涙が出てきました。最後のミーティングでそのことを生徒に伝えました。当たり前前が当たり前前にあることの幸せを感じられる人間になろうと。この2日間で感じたことを三木北の生徒と共に、日々の生活の中で実践していきたいと思っています。

三木北高校野球部部长 石田 武史

<<編集後記>>

志津川高校と三木北高校の交流はこれで4回目。2年越しの計画が終わりほっとしています。南三陸町訪問中の天気は2日間とも晴れ。晴れ男・松井監督☀ VS 雨男・石田☔ の対決は松井監督の完全勝利。帰りの飛行機は低気圧に向かって飛び、機長のアナウンスがあるほど機内は大揺れ、三木は大雨。自分が雨男であることを再確認した遠征でもありました。次回の交流は再来年の春。場所は三木北。楽しみにしています。(T. I)

